

**Central Equilibrio**

@CentralEq

“Menos proselitismo y más sentido de responsabilidad” le dice @SantiagoCreelM a @m\_ebrard y @adan\_augusto tras incendio en edificio del INM de Cd. Juárez donde murieron 39 personas.

El panista condenó la falta de criterio de la autoridad y calificó lo ocurrido como negligencia.

**Santiago Creel**

@SantiagoCreelM

Nada puede ser más importante que proteger la vida, los derechos y la dignidad de las personas.

Condeno enérgicamente la negligencia que tuvo lugar en Ciudad Juárez. La falta de sensibilidad y criterio de la autoridad, hoy tiene de luto a 40 familias de migrantes.

Exigimos castigo a los responsables.

El mensaje es claro @adan\_augusto y @m\_ebrard:

Menos proselitismo, más sentido de responsabilidad.

**CENTRAL FM**  
EQUILIBRIO